Ploërmel

Loi climat: « La demi-mesure ne suffira pas »

Habitants, lycéens et membres d'associations : ils étaient près de 120 personnes, hier, à exprimer leur colère, place de la Gare, face à la loi climat jugée trop timide.

La mobilisation

Ils réclament plus de transparence et de démocratie dans les débats pour le climat.

Hier, place de la Gare, ils étaient plus de 120 personnes à exprimer leur mécontentement. Cette mobilisation a été organisée pour dénoncer le manque d'ambition de la loi Climat. Des marches similaires ont également eu lieu partout en France, notamment à Rennes ou Vannes.

C'est dans le calme que cette manifestation s'est déroulée. Les organisateurs ont d'ailleurs rappelé l'importance du port du masque à la première prise de parole.

« Nous n'avons pas travaillé pour rien »

La veille de l'examen à l'Assemblée nationale de ce texte issu notamment du travail des 150 membres de la Convention citoyenne, des rassemblements ont eu lieu dans près de 160 villes à l'échelle nationale. « La demi-mesure ne suffira pas », dénonce Nathan, l'un des organisateurs de cette action ploërmelaise.

Au-delà des affiches satiriques et des chants révolutionnaires, les manifestants, membres d'associations ou simples habitants, réclament du changement. « Sur 150 propositions des membres de la convention citoyenne, les trois quarts ont été jetés à la poubelle ou repoussés



La manifestation qui regroupait une centaine de personnes s'est déroulée dans le calme.

dans le temps. »

Parmi les intervenants, Viviane. Émue, elle raconte avoir fait partie des 150 personnes tirées au sort pour participer à cette convention climat. « Très peu de choses ont été retenues. C'est décevant mais nous n'avons pas travaillé pour rien », exprime-t-elle en remerciant le public d'être présent.

Après quelques prises de paroles de la part d'anciens élus, d'habitants, de lycéens ou de membres d'association, la marche pour le climat s'est concentrée sur le Plan climat air énergie territorial (PCET) du Pays de Ploërmel. « C'est un peu notre loi climat à notre échelle. Lui aussi doit intégrer davantage l'expérience et les attentes des citoyens du territoi-

re.»

Plusieurs coins lecture or tallés par les organisateurs curieux, des extraits du ra l'Observatoire des multir expliquaient « comment déconstruit les propositions convention pour le climat »

Marion



Les manifestants réclament un changement rapide.

PHOTO: OUEST-FRANCE



Des affiches et slogans satiriques ont marqué la manifestation.